



Con el objetivo de socializar las actividades desarrolladas por la Sede Universitaria dentro del proyecto internacional DEVALSIMWEB se realizó el Primer Seminario Trimestral informativo y captación de grupos de interés. Dar a conocer el Proyecto DevalSimWeb. Del mismo modo, brindar información a interesados, participantes y autoridades sobre los progresos del proyecto.

En el evento, que se cumplió el 8 de mayo, participaron autoridades, Coordinadores Académicos, Directores de Escuela y Docentes.

La Ph.D María José Rubio, Prorectora de la PUCE-SI, se refirió a la ejecución del proyecto DEVALSIMWEB y sus programas derivados, así como los objetivos del mismo. Destacó además el propósito del proyecto, enfocado a evitar la deserción estudiantil inicial y a lograr la inserción laboral, al culminar los estudios Universitarios.

La contextualización del proyecto en la Sede se apoyó con un video producido por la Unidad de Comunicación Institucional de la PUCE-SI, mismo que presenta un informe global de las actividades realizadas. Asimismo, se informó sobre la plataforma virtual: <http://avanza.uca.es/devalsimweb/> donde se difunde el acontecer de las Universidades participantes.

Dentro de las temáticas abordadas estuvo, una nueva concepción de las prácticas de evaluación; cuyas puntualizaciones giraron en torno al devenir de la evaluación, tensiones

contemporáneas de la evaluación, retos para la innovación en evaluación, planificación de la evaluación, evaluación en contextos virtuales y mixtos.

Es importante mencionar, que en el marco del proyecto se ejecutaron en la Sede los programas; Aprender Evaluando en Educación Superior (APREVAL), Evaluación para el aprendizaje en la Educación Superior (EVAPES) y Evaluación y Desarrollo de Competencias Profesionales (EDECOM).

En el Seminario también se conocieron las opiniones de los participantes del proyecto EVAPES; quienes coincidieron en calificarlo como un espacio para romper esquemas sobre evaluación; que contribuyó de forma importante a la formación de los docentes.

La Prorectora de la Sede animó a los profesores a seguir formándose e invitó a los presentes a ser parte del siguiente curso de formación de EVAPES.

La Casona Universitaria demuestra así su trabajo constante, su compromiso con la formación docente y la aplicación de proyectos internacionales, donde los resultados se evidencian a nivel de formación de estudiantes y profesores.

**[Documento PDF.](#) Primer Seminario trimestral informativo y captación de grupos de interés en la PUCESI. Objetivos. Temas y Preguntas abordados.**